

**PRI CONGRESO CDMX****Legisladora no se arrepiente de su voto**

Un día después de que la fracción parlamentaria del PRI en el Congreso de la Ciudad de México formalizó su salida e informó a las presidentas de la Mesa Directiva y de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de ese órgano deliberativo, la panista Gabriela Salido Magos y la morenista Martha Ávila Ventura, respectivamente, que como vicedecordinador de los diputados priístas se nombró a Jhonatan Colmenares Rentería, la ahora legisladora sin partido, Mónica Fernández César, aseguró que no es traidora por haber votado a favor de que se rarificara a Ernestina Godoy como fiscal capitalina.

A la legisladora que fungía como segunda a bordo de la bancada del Revolucionario Institucional que coordina Ernesto Alarcón Jiménez, le extrañó su expulsión del partido y arremetió contra el dirigente nacional del mismo, Alejandro Moreno Cárde-

nas, por estar en contra de los que no piensan igual que él o deciden no seguir las instrucciones que les dan, a la vez que siempre ha sido firme en votar por las instituciones, en este caso porque Godoy se quedara al frente de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, como lo expresó en sus redes sociales y aclaró que traidora no es al defender sus convicciones.

En una conferencia de prensa en la que ya se presentó como diputada sin partido y dijo no estar de acuerdo con su expulsión del PRI, Fernández César comentó que cuando se reunió con los priístas, a ella nadie le preguntó cuál sería el sentido de su voto el día que se puso a consideración del pleno la posible ratificación, sin dar razones por las cuales no se atrevió a enfrentar a sus pares y al presidente del partido sobre el tema. **Arturo R. Pansa**